

Schulstartfest 2008

Bei herrlichem Herbstwetter fand am 27.9. bereits zum achten Mal das Schulstartfest statt. Es wurde als Zeichen gelebter Schulgemeinschaft von Elternverein, Absolventenverein, Lehrern der Feiergruppe und den Siebtklassler-Schutzenjeln gemeinsam für die Erstklassler ausgerichtet. Zum ersten Mal unterstützte die Schulband das Fest.

Für Unterhaltung sorgten spannende Wettkämpfe und ein Fußballturnier, Schätzspiele und eine Riesentombola. Es blieb aber noch genug Zeit zum Kennenlernen und für ungezwungene Gespräche. So sahen die „Ersteler“ und ihre Eltern die Lehrer einmal von einer anderen Seite. Für Speis und Trank sorgten die Lehrer der Feiergruppe, der Elternverein und die Eltern der Erstklassler, die köstliche Kuchen beisteuerten.

Wir bedanken uns bei den Sponsoren für die schönen Preise.
Ein paar Bilder sollen einen wenig die gute Stimmung wiedergeben.



Der Aufbau beginnt



Ein fleißiger Siebtklassler



Professoren im Geheimtraining



Langsam kommt das Publikum



Ersteler im Krabbeltunnel



Beim Schätzspiel



Prof. Kastner gibt Anweisungen



Die Schulband



Lehrer und Eltern im Gespräch



Beim Sackhüpfen



Prof. Ladner voll im Stress